

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt

ANTRAG

24.07.2020

Neue SB Filiale der Stadtsparkasse in Neuperlach Süd

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München fordert die Stadtsparkasse München auf zu prüfen, inwieweit die Neueinrichtung einer SB Filiale in Neuperlach Süd möglich ist und entsprechende Gespräche mit dem Vermieter in der Maximilian-Kolbe-Allee aufzunehmen.

Begründung:

In Neuperlach Süd gibt es bisher kein Angebot der Stadtsparkasse München. Da die Zahl der Anwohner ständig steigt, weitere geplante Bauvorhaben die Nachfrage enorm steigern werden, ist ein solches Angebot dringend notwendig. Lange stand die Entscheidung für die Weiterführung der Geschäftszeile in der Maximilian-Kolbe-Allee offen, jetzt allerdings ist eine Weiterführung gewährleistet. Hierbei gibt es ein Raumangebot des Vermieters, in dem eine SB Filiale untergebracht werden könnte.

Beatrix Burkhardt
Stadträtin